

Waghalsige Akrobatik provoziert Applausstürme

Tag der offenen Tür beim Hofheimer Turnverein

Hofheim. Hoch her ging es beim Tag der offenen Tür des Turnvereins in der Hofheimer Sporthalle. Auch knapp 50 Personen waren aus der französischen Partnerstadt Dieulouard angereist, um bei der Tanzbegegnung mitzuwirken.

Den Auftakt bestritten die Handball-E-Jugendlichen, die in einem Freundschaftsspiel der TG Biblis mit 15:22 (5:10) unterlagen. Nina Hilsheimer erzielte dabei fünf Tore, weiterhin trugen sich Julius Herbert, Jost Mett, Marcel Jung (alle 3) und Fabian Höfle in die Torschützenliste ein.

Im zweiten Teil der Programmgestaltung präsentierte die TVH-Tischtennisabteilung ihren Tischtennisroboter der Öffentlichkeit. Insbesondere die jüngeren Gäste hatten sichtlichen Spaß daran, die aus der Maschine herauskatapultierten Bälle wieder zurückzuschlagen.

Im Mittelpunkt des Nachmittags stand die Tanzbegegnung der Hofheimer Gruppen mit ihrem Pendant aus Dieulouard. Die Franzosen waren hierbei mit der mehr folkloristisch orientierten Gruppe "Les Sotres" und der "Rythmic Band" vertreten, deren Darbietungen mit viel Applaus bedacht wurden. Regina Jebril und Agnes Friedrich begrüßten das Publikum in der voll besetzten Sporthalle, das an dem von Turnabteilungsleiterin Ingrid Bamberg zusammengestellten Programm sichtlich Gefallen fand.

Zwei Kostproben ihres Könnens gab die von Jasmin Klimanietz geleitete Gruppe "Starlight". Zu den Liedern "You make me sick" und "Wild dances" konnte Ingrid Bambergs Formation "Relax" gefallen. Zu "Schnappi" zeigte die kleinste Gruppe der "Jumping Beans" unter der Leitung von Eva Nolting und Julia Ofenloch eine anschauliche Darbietung beim Seilspringen. Zwei neue Showtänze zu den Klängen von "Drunken monkey" und "Let kiss" bot die Tanzgruppe "Melange" um Ingrid Bamberg. Erfrischend waren einmal mehr die TVH-Tanzmäuse, die Margit Kühn um sich scharrte.

Die von Heike Bamberg betreuten Leistungsturnerinnen ließen sich mit einer sehenswerten Bodenkür eine Teilnahme ebenso wenig nehmen wie die gemischte Gruppe der "Jumping Beans", die von Silke Bamberg betreut wird. Als Höhepunkt und Abschluss des rund zweistündigen Spektakels flog dann die Trampolingrouppe um Markus Reis durch die Luft, bot waghalsige Aktionen, die den Applaus des Publikums förmlich provozierten.

Nicht zu den Gästen in der Sporthalle zählte im übrigen die offizielle Dieulouard-Delegation um Bürgermeister Yvon Biston, der am Wochenende mit vier Stadträten aus der Partnerstadt in Hofheim weilte (wir berichteten). Nachdem Offizielle des Turnvereins offenbar bei den Rückverschwisterungsfeierlichkeiten in Dieulouard zum zehnjährigen Partnerschafts-Bestehen ignoriert worden waren, legte die Vereinsspitze des TVH keinen Wert darauf, das Stadtoberhaupt Dieulouards einzuladen. fh